



Reconocen carrera de 'Alito' en favor de la democracia

REPÚBLICA DOMINICANA (MARTHA MARTÍNEZ).- El presidente nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno recibió un reconocimiento por su carrera política en favor de la democracia, en República Dominicana.



Su viaje comenzó ayer con la entrega de un reconocimiento por parte del Senado de la República de ese País al trabajo del priista en favor de México, de sus ciudadanos y de la democracia en el mundo.

En su discurso de agradecimiento, el priista advirtió sobre el ascenso de ideologías que, disfrazadas de falsos nacionalismos, proponen levantar barreras, descalifican las luchas sociales y desconocen el valor de la pluralidad y de la multiculturalidad.

Moreno puso como ejemplo el caso de México que, antes de 2018, marchaba hacia la consolidación de su democracia, pero que hoy enfrenta a un Gobierno que hace vida en la demagogia, el discurso populista, la polarización y la manipulación del debate público.

Acusó al Ejecutivo federal de buscar restarle autonomía a los Poderes de la Unión, destruir al árbitro electoral, dismantlar a los órganos autónomos constitucionales y silenciar a las voces opositoras valiéndose de estrategias de politización de la justicia y la judicialización de la política.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/reconocen-carrera-de-alito-en-favor-de-la-democracia/ar2557662?v=1